



14. August 2020

Elternbrief der Fachschaft Sport des Mercator-Gymnasiums Duisburg

Liebe Eltern,

wie Sie den Pressemitteilungen entnehmen können, ist es seitens der Bezirksregierung Düsseldorf geplant den Sportunterricht wieder aufzunehmen. Endlich!!! Wir Sportlehrer\*innen freuen uns sehr, gemeinsam mit Ihren Kindern wieder in Bewegung zu kommen. Allerdings ist natürlich auch hier die besondere Corona-Situation zu berücksichtigen. Die folgenden Maßnahmen gelten erst einmal bis zum 31.08.2020 und wir bitten Sie, diese gemeinsam mit Ihren Kindern durchzulesen und auf deren Einhaltung zu achten.

Grundsätzlich gilt, dass wir den Sportunterricht im Freien abhalten werden, d.h., auf dem uns zur Verfügung gestellten „Sportplatz“ an der Dickelsbachstraße und im nahe gelegenen Böninger Park. Lediglich zum Umkleiden sind die Sporthallen zu nutzen, wobei die genaue Zuteilung, welche Schüler\*innengruppe sich in welchem Teil der Halle umziehen wird, von der jeweiligen Sportlehrkraft mitgeteilt wird. Es ist auf jeden Fall zu vermeiden, dass sich größere Gruppen gleichzeitig in den Räumlichkeiten aufhalten. Die Halle wird nach Verlassen der Gruppe verschlossen.

Wir bitten Sie, die Schüler\*innen daran zu erinnern, dass beim Betreten der Halle und während des Umziehens die Pflicht besteht, eine Mund-Nasen-Bedeckung zu tragen. Nach dem Umziehen kann der Schutz abgenommen und sorgfältig verstaut werden. Zu diesem Zweck sollten Ihre Kinder an den jeweiligen Sporttagen einen kleinen Rucksack/Sporttasche etc. mitbringen, in dem die Maske sowie – bei den angekündigten Temperaturen unbedingt notwendig – eine Getränkeflasche verstaut werden kann. Die Taschen werden mit aus der Halle genommen und auf dem Sportplatz in einem dafür vorgesehenen Bereich abgestellt.

Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass an den Sportunterrichtstagen möglichst wenige oder keine Wertsachen mitgeführt werden sollten, da weder Lehrkraft noch Schule eine Haftung hierfür übernehmen kann. Wertsachen können aus Gründen des Infektionsschutzes auch nicht (wie sonst vor der Pandemie üblich) von allen gemeinsam eingesammelt werden.

Der praktische Schwimmunterricht wird bis zu den Herbstferien ausgesetzt und durch theoretischen Unterricht im Klassenraum und normalen Sportunterricht ersetzt.

Auf die Plätze ... fertig ... los !!!

Mit sportlichen Grüßen

Ihre Fachschaft Sport